

So wohnen wir bei uns im Haus

Allgemein

In dieser Hausordnung geht es um das gemeinsame Miteinander unterschiedlicher Generationen und Kulturen.

Alle Bewohnerinnen und Bewohner dieses Hauses sind willkommen und haben die gleichen Rechte und Pflichten.

Toleranz, gegenseitige Rücksichtnahme und miteinander reden gehören zu einem guten Zusammenleben.



Wenn's mal nicht so gut läuft

Bei Konflikten sollen Kinder und Erwachsene gemeinsam eine Lösung suchen. Statt sich zu beschimpfen - miteinander reden!

Beim Reden ist es wichtig, die unterschiedlichen Bedürfnisse anzuhören. Denn nur dann gibt es Lösungen für ein friedliches Miteinander.

Freizeit und Spiel

Kinder brauchen Platz zum Spielen! Kinder spielen gerne in der Wohnung oder draußen. Neben dem Spielplatz sind Hof, Wiese und Wege rund um das Haus ebenfalls zum Spielen da. Selbstverständlich nutzen auch Jugendliche und Erwachsene diese Freizeitflächen.

Gegenseitiges Verständnis ist hier besonders wichtig.

Das Miteinander

Es wollen nicht immer alle das Gleiche.

Wenn's mal Ärger gibt, hilft es nicht, die Schuld nur beim anderen zu suchen.

Manchmal ist es schlau, auch mal nachzugeben.

Ruhepausen sind für alle gut

Deshalb: Mittagsruhe bitte von 13-15 Uhr und Nachtruhe von 22-7 Uhr einhalten - auch am Wochenende.

Babygeschrei gehört auch zum Leben!

